

## iC 課題探究α 中間発表会

11月26日(金)の6,7限目に普通科2年生のiC課題探究α中間発表会を実施しました。今回の中間発表会は分野別ではなく、全分野合同で体育館と研修室の2会場に分かれて行いました。

体育館で教育, 経済, 人文, 社会, 健康分野が発表し, 研修室で情報, 物理, 化学, 生物が発表しました。全グループが発表を2回行い, 全員が他グループの発表を4回(4グループ)見学しました。全員が文系, 理系, 文理融合それぞれの発表を聴くことで他分野の研究内容にも触れることができ, コミュニケーション力や垣根を越える力を高めることができました。

## 【生徒の感想】

## ◎ 今後に生かそうと考えている点

- 言葉だけでは伝わりにくいところがあったのでグラフ等を増やすことで, 相手がわかりやすい発表を行うようにしたい。
- こちらが一方向的に話すだけにならないように, 聴衆に問いかけたり確認をしたりしながら発表をしたい。

## ◎ 学ぶことができた点

- 他分野の発表を聴いて, 社会や身近な所について生かすことができる課題探究があることがわかった。着眼点や発想力がとても重要であることが分かった。
- 他グループの発表を見学したことで, グラフのまとめ方やポスターの作り方, 質問の答え方など参考になる部分が多くあった。
- 自身では気づけなかった違和感や疑念に対して, しっかり振り返り, グループで今後それらについてどう対策していくかを考えることが大切だと分かった。

